

Ignacio y Diego Yarur, la nueva generación que toma las riendas de BCI



Ignacio y Diego Yarur Arrasate.

Luis Mendoza V.

Ignacio y Diego Yarur Arrasate, hijos del actual presidente de Banco de Crédito e Inversiones (BCI), Luis Enrique Yarur, asumirán en 2025 el mando del mayor grupo financiero (medido por activos consolidados) de bandera local, la Corporación de Servicios Financieros BCI, con filiales en Chile, EE. UU. y Perú.

Actualmente, el principal accionista de BCI, con el 55,359% de la propiedad, es Empresas Juan Yarur, la que, a su vez, es controlada por Luis Enrique Yarur, quien a cedió -a partir del 1 de enero- la presidencia del banco en favor del mayor de sus nueve hijos, Ignacio, mientras que el mando de la matriz lo asumirá su segundo hijo, Diego.

Con este paso, la cuarta generación de la familia Yarur toma el control y mando del banco, fundado hace más de 85 años por su bisabuelo, Juan Yarur Lolas, junto a otros nueve empresarios de la época.

Ignacio Yarur (50), el nuevo presidente de BCI, ejerció por varios años la gerencia de la División de Ecosistema Digital del banco y, a inicios de este año, se reintegró al directorio de la entidad, tras pasar por esa mesa entre 2010 y 2011. Nacido en Barcelona, España, es

abogado de la Universidad Católica, con un MBA de la IESE Business School de Barcelona. En 2004 se integró a BCI, ejerciendo distintos roles en todas las áreas de negocios del banco, a cargo de la expansión de las bancas retail, mayorista y privada, de la transformación digital y de la operación y expansión de la cuenta Mach. También se desempeñó por un año en la filial en Miami de BCI, el City National Bank of Florida.

Diego Yarur (48), a su vez, es ingeniero comercial de la Universidad Católica y MBA de Columbia Business School. Con más de 18 años de experiencia en el sector financiero, antes de ingresar a BCI se desempeñó como analista de finanzas corporativas en American Express Bank y en Santander Investment.

En 2006 aterrizó en BCI para liderar proyectos de Wholesale Banking (banca mayorista). En 2010 asumió la gerencia de "Banca Personas Norte y Emprendedores e Inversiones", para luego desempeñarse como gerente de la entonces Banca Comercial. Desde 2016 ha estado a cargo de la gerencia de la "División de Desarrollo Corporativo e Internacional", donde ha liderado la estrategia de crecimiento de BCI, especialmente en Estados Unidos, Perú y la región Andina, además de impulsar el programa de sostenibilidad del banco.